
活動を行った感想など

初めての一次摘果は難しかったが、果実の品質を向上させる重要
な作業だと実感した。反省点は、摘果の判断がまだ不慣れで迷うこ
とが多かったため、経験を積んで判断力を高めたいと思う。

５月報告書
常陸太田市地域おこし協力隊 梨栽培 石原恭

梨の一次摘果を行った。形が悪い果
実や、傷や病気の果実を取り除き、果実
が均一に大きく育つように間隔を調整し
た。これにより、品質の良い梨が期待で
きる。引き続き管理と二次摘果を行い、
病害対策にも努める。

■一次摘果

行った主な活動

今後の目標など

摘果作業の経験を積み、適切な判断力を養いたい。
暑くなってきたため、体調管理をしっかり行い、研修に取り組み
たい。


